

En la Feria Internacional del Urbanismo y Medio Ambiente

## **VILLANUEVA, GALARDONADA POR LA LIMPIEZA URBANA, LA GESTIÓN DE RESIDUOS Y EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE**

**Vva. de la Cañada, 16 de junio.-** El alcalde, Luis Partida, recogió en la tarde de ayer la “Mención Especial” concedida a Villanueva de la Cañada en el **X Concurso Escobas de Plata, Oro, Menciones Especiales y Platino 2006**, promovido por la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente (ATEGRUS).

El objetivo principal de este certamen es apoyar, premiar y difundir la buena gestión de residuos y el aseo urbano, así como la elaboración de proyectos y el desarrollo de tecnologías que permitan una gestión sostenible del medio ambiente. “Este premio es un reconocimiento al buen hacer de la Corporación Municipal en todo aquello que tiene que ver con el cuidado de nuestro medio ambiente como es el tratamiento de residuos. Pero éste, sin duda, es un galardón que premia a todos nuestros ciudadanos porque sin su colaboración difícilmente seríamos hoy el municipio que somos”, destacó el regidor.

### **Tercer galardón**

Éste es el tercer galardón concedido al municipio villanovense: en 2002 fue premiado con la “Escoba de Plata” y en 2004 con la “Escoba de Oro”. La entrega de premios tendrá lugar, a las 19:00 horas, en el marco de la Feria Internacional del Urbanismo y Medio Ambiente, que se celebra del 13 al 16 de junio en el Parque Ferial Juan Carlos I.

